PULSO POLÍTICO



MÉXICO SEGUIRÁ EN EL T-MEC: AMLO

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

El Presidente Andrés Manuel López Obrador despejó dudas y especulaciones al anunciar que México no saldrá del T-MEC, al reconocer, por fin, que nuestro país y Estados Unidos se necesitan mutuamente y es difícil que sus economías funcionaran sin la participación de uno y otro, aunque no dejó de señalar que la solicitud de consultas por violaciones a cuatro artículos de ese acuerdo que hizo el vecino del norte fue "en un tono de prepotencia".

Y dijo que "en caso" de que se reúna con el secretario de Estado de EU, Antony Blinken, que hará una visita el mes próximo —que a eso precisamente viene— abordará el tema de ese tratado para "decirle lo que nosotros sostenemos y vamos a seguir sosteniendo, pero eso no es ruptura, es sencillamente argumentar y defender a México".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Incluído como "corcholata", el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, hizo una apresurada nueva "visita" a la sede de la Suprema Corte de Justicia para ejercer presión entre los ministros sobre casos que preocupan o rechaza su jefe, al creer que el proyecto de eliminar la prisión preventiva oficiosa sería discutida ayer por el pleno.

Sin embargo, el propio ministro presidente del alto tribunal, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, enfrió la preocupación y alarma que hay en Palacio Nacional al anunciar, al inicio de la sesión del pleno, que la discusión sobre ese proyecto que el ministro Luis María Aguilar distribuyera al inicio de la semana, se pospuso para el lunes 5 de septiembre, una vez que amaine un poco la tormenta de opinión pública que provocó.

El titular de Segob se dio tiempo para acudir también a la plenaria de los diputados de Morena en un salón de la Cámara de Diputados, en donde entre coros de "¡Presidente!... ¡Presidente!", anunció que acudiría a la Corte a entregar "a la Oficialía de Partes" el documento en el que se fija la postura del Gobierno federal sobre la desaparición de la prisión preventiva oficiosa con la que, según dijo, "se estaría terminando con toda la estrategia de 'seguridad' en el país".

En San Lázaro, anunció que el 1º de septiembre el Presidente enviará la iniciativa preferente para que la Guardia Nacional se incorpore a la Sedena, y esa institución sea capaz de garantizar la seguridad de personas y bienes de los mexicanos, aunque quienes no compartan este proyecto, lo primero que digan es que "van a la militarización del país".

¿También mandos militares y policíacos serán vinculados a proceso por caso Ayotzinapa, si se atreven a detenerlos?

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico